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昆吾九鼎投资控股股份有限公司  

K u n w u  J i u d i n g  I n v e s t m e n t  H o l d i n g s  C O . ,  L t d  

关于 2017 年第三季度业绩说明会召开情况

的公告  

   

昆吾九鼎投资控股股份有限公司（以下简称“九鼎投资”）根据上海证券交

易所有关规定，于 2017 年 11 月 2 日上午 10:30-11:30，通过网络方式召开了投资

者说明会，具体方式为通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台（网址为：

http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目召开。 

一、说明会召开情况 

2017 年 11 月 2 日，公司在《中国证券报》、《证券日报》、《证券时报》、《上

海证券报》和上海证券交易所网站（网址为：http://www.sse.com.cn）上披露了

《关于召开 2017 年第三季度业绩说明会预告的公告》。公司召开本次投资者说明

会，说明公司 2017 年第三季度公司业绩情况。 

2017 年 11 月 2 日上午 10:30-11:30，公司董事长蔡蕾先生、董事会秘书兼财

务总监易凌杰先生出席了本次投资者说明会。在本次投资者说明会上，针对公司

2017 年第三季度公司业绩情况与投资者进行了互动交流和沟通，在信息披露允

许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、针对 2017 年第三季度公司业绩情况，说明会投资者提出的主要问题及

公司回复情况（黑体为投资者提问，宋体为公司回答） 

1、投资者问题（向易凌杰提问）：上市股权退出是全部减持完才进入业绩报

表吗？神州高铁三季度已经转让为什么没业绩？ 

易凌杰回答：神州高铁减持，各基金按照合伙协议约定进行分配和计提管理

报酬。截至目前，已减持部分管理报酬已计入四季度报表。 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 



2、投资者问题（向蔡蕾提问）：你好蔡总：我是一个小散，不过也想借此机

会了解一下你们公司，想问一下你们目前参与的项目赢利来自于自有资金投资的

比例是多少，单纯基金管理的管理费分成占总收入的比例又是多少？三四季度的

业绩主要受到减持新规的影响，能否预测一下明年继续受到新规的影响程度？ 

蔡蕾回答：公司作为在管基金的普通合伙人（即 GP），在基金里的出资一般

不超过 5%。公司的私募股权投资管理业务收入主要由管理费和管理报酬（即基

金超额收益分成）构成，其中管理费主要按基金规模的一定比例提取（一般为

2%/年，具体参见公司定期报告中会计政策的相关描述）；而管理报酬则一般按照

基金超额收益的 20%计提，当期管理报酬的多少会受到当期项目退出的影响。三

季度受减持新规影响，项目退出减少导致公司业绩同比下降，但公司在管已上市

项目按当前股价计算是存在较大浮盈的，只是在这些项目真正退出前无法计提管

理报酬。公司 2017 年在管项目新增 IPO 过会数量较多，预计明年项目减持情况

将大幅好转。 

3、投资者问题（向九鼎投资提问）：券商业绩分析报告数据不准确，难道九

鼎投资是很难预测的行业吗？ 

九鼎投资回答：九鼎投资作为私募股权投资管理机构，相较于传统行业，业

务模式有很大的特殊性，短期业绩易受到 IPO 政策及股票减持政策影响，这对于

外部机构预测公司的业绩会带来一定难度。但只要深入了解和分析公司已披露的

各类信息和数据，是可以对公司的运行情况以及未来的业绩走向有一个更全面的

认识的。 

4、投资者问题（向九鼎投资提问）：您好，我想问一下贵公司最近一期季报

反应的收入减少的问题，是因为项目确实减少了还是项目还是很多，只不过财务

结算时候，目前没有形成收入，所以没有结算在三季度的季度报表里？谢谢 

九鼎投资回答：公司收入减少主要是两方面的因素，一是本期房地产结算收

入减少，二是受减持新规影响，项目退出减少导致管理报酬收入减少所致，公司

管理的项目没有减少，未退出项目仍为公司的在管项目，将来项目退出后，形成

收益会体现在相关期间的财务报表中。 

5、投资者问题（向九鼎投资提问）：公司减持业绩如何计算？ 

九鼎投资回答：公司在管基金投资的项目减持后按照合伙协议的约定进行分



配，其中应分配给 GP 的收益计入公司财务报表中的投资收益，属于管理人的管

理报酬计入营业收入。 

6、投资者问题（向九鼎投资提问）：请问公司质押所得来的大量资金都用在

哪些地方？为何不补充自投部分呢？ 

九鼎投资回答：质押公司股票融资系公司控股股东之行为。 

7、投资者问题（向九鼎投资提问）：公司管理基金总规模是多少？ 

九鼎投资回答：截至 2017 年 9 月 30 日公司在管基金实缴规模为 261.83 亿

元，截至 2017年 9月 30日公司在管项目投资本金（含尚未完全退出项目的全部

本金）为 238.49亿元。详细情况请您参见《九鼎投资 2017年第三季度私募股权

投资管理业务经营情况简报》。谢谢。 

8、投资者问题（向九鼎投资提问）：“公司 2017年在管项目新增 IPO过会数

量较多，预计明年项目减持情况将大幅好转。”17 年过会的项目，不是要到 19

年才能减持完吗，对 18年业绩有什么影响？ 

九鼎投资回答：2017年过会的项目，从 2018年开始即可开始减持，已减持

的部分会结合具体基金的收益情况确认当期应计提的管理报酬，这将对公司

2018年的业绩产生积极影响。 

9、投资者问题（向九鼎投资提问）：投资亏损的项目收益怎么计算？目前亏

损的项目有多少，例如企业倒闭了。 

九鼎投资回答：单个投资项目发生亏损不一定影响其所在基金的整体收益，

公司仍然可以根据基金的整体收益提取管理报酬。目前公司已投项目中发生实质

亏损的很少，公司在投资协议中也会尽量规避我们的投资风险，如设置对赌、回

购条款等，保证出资人的利益。 

10、投资者问题（向易凌杰提问）：目前公司在管基金项目按市值估算的话

总共大概多少？ 

易凌杰回答：未上市项目无市场公开报价，截止 2017年 9月 30 日的已上市

项目估值约为 135亿元。 

11、投资者问题（向九鼎投资提问）：九鼎集团何时在新三板复牌？是否影

响九鼎投资的经营？集团有无占用公司资金的情况？ 

九鼎投资回答：九鼎集团停牌及复牌情况请参见九鼎集团发布的相关公告。



九鼎集团的复牌与否不影响九鼎投资的正常运营。截止 2017年 9月 30日，九鼎

集团无占用上市公司资金的情况。 

12、投资者问题（向蔡蕾提问）：在管的投资本金应该是九鼎集团的吧？ 

蔡蕾回答：公司在管的投资本金指公司在管基金中尚未完全退出投资项目的

全部投资本金。 

13、投资者问题（向九鼎投资提问）：想问一下公司 2017年新募集的基金规

模是多少，好象增长不多，是因为公司拟投资项目储备不足还是资金募集相对困

难呢？ 

九鼎投资回答：2017 年 1 月-9 月公司管理的基金新增实缴规模为 21.80 亿

元。公司目前项目储备充足，多个项目处于尽调、谈判、协议签署等不同阶段，

希望投资者对公司的投资能力及资金募集能力保持信心。 

14、投资者问题（向九鼎投资提问）：公司的募集资金规模几乎没有增长，

请问这主要是何原因？公司有否在这方面的针对措施？ 

九鼎投资回答：2017 年 1 月-9 月公司管理的基金新增实缴规模为 21.80 亿

元。公司目前项目储备充足，多个项目处于尽调、谈判、协议签署等不同阶段，

希望投资者对公司的投资能力及资金募集能力保持信心。 

15、投资者问题（向九鼎投资提问）：三季度的一亿的管理费的具体用途是

什么？ 为什么这么多？ 

九鼎投资回答：三季度管理费支出主要用于支付职工薪酬 4891 万元，支付

咨询费 1042万元，支付房租 960万元，三项合计约 6893万元，占三季度当期管

理费用的比例 64.29%。 

16、投资者问题（向九鼎投资提问）：今年 9 月中基协发布的私募基金备案

登记情况表明，17年股权创投基金规模增幅为 35.8%。而从贵公司的三季报来看，

在管基金规模增幅尚不到 10%。这样的结果是公司主观有意控制基金规模还是募

集过程中遇到困难？ 

九鼎投资回答：2017 年 1 月-9 月公司管理的基金新增实缴规模为 21.80 亿

元。公司目前项目储备充足，多个项目处于尽调、谈判、协议签署等不同阶段，

希望投资者对公司的投资能力及资金募集能力保持信心。 

17、投资者问题（向蔡蕾提问）：周末发布年报预减，周一股票被砸跌停，



看到网上有帖子说是大股东配合游资发布利空消息砸盘吸筹，烦请说明，谢谢 

蔡蕾回答：谢谢您的关注，此消息不属实。 

18、投资者问题（向九鼎投资提问）：今年是否有什么新募集的资金？ 

九鼎投资回答：2017 年 1 月-9 月公司管理的基金新增实缴规模为 21.80 亿

元。详细情况敬请您参见 2017年 10月 28日披露的《九鼎投资 2017 年第三季度

私募股权投资管理业务经营情况简报》。 

19、投资者问题（向九鼎投资提问）：公司在管的基金（非项目制的）是否

要整个基金退出后，才能确认 GP的 carry部分报酬？ 

九鼎投资回答：公司在管的基金（非项目制的）根据基金合伙协议的约定按

照基金整体收益计提管理报酬，在基金的整体收益达到一定标准后即可计提管理

报酬，不需要全部项目退出或者整个基金退出（即清算）时确认管理报酬。 

20、投资者问题（向九鼎投资提问）：新三板中的高思教育是九鼎投资持股

吗？ 

九鼎投资回答：新三板中的高思教育是九鼎投资在管基金投资的项目，截止

2017年 9月 30日投资比例在 15%左右。 

21、投资者问题（向蔡蕾提问）：上次说明会没有回答的问题重问：市场一

直传闻为了保证定增大股东暗中打压股价，烦请说明并辟谣。 

蔡蕾回答：谢谢您的关注，此消息不属实，无此种情况。 

22、投资者问题（向九鼎投资提问）：九鼎投资对前十大流通股东的身份是

否做过了解，有无需要回避的人员？ 

九鼎投资回答：公司前十大股东中，除中江集团、拉萨昆吾，其他股东与公

司均不存在关联关系。 

 

 

 

关于本次投资者说明会的详细情况请浏览上海证券交易所 e 互动平台

(http://sns.sseinfo.com)。公司在此向投资者表示衷心的感谢！ 

 

特此公告。 



 

 

昆吾九鼎投资控股股份有限公司 

                                                董 事 会 

                                            2017年 11月 3日 


